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VERBALE n. 02 
del CONSIGLIO DELL’ISTITUZIONE SCOLASTICA 

dd. 22-12-2015 
 
L’anno 2015, addì 22 dicembre, alle ore 20.30, regolarmente convocato, si è riunito presso la sede della 

Scuola Secondaria di Mattarello dell’Istituto Comprensivo Aldeno Mattarello, il Consiglio dell’istituzione 

scolastica per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbale della seduta del 01-12-2015. 

2. Variazioni al bilancio di previsione E.F. 2015. 

3. Bilancio di previsione 2016 e bilancio pluriennale 2016-2018. 

4. Varie ed eventuali. 

 

All’appello risultano: PRESENTI 
Assenti 

GIUSTIFICATI 
Assenti 

INGIUSTIFICATI 

1. DECARLI ANTONIETTA Dirigente Scolastico - membro di diritto X   

2. CADONNA MAURIZIO        Genitore - PRESIDENTE X   

3. BEBBER ALESSANDRA        Genitore - membro X   

4. CAMPAGNA MASSIMO Genitore - membro X   

5. DALLAGO MARINA  Genitore  - membro X   

6. PERINI MATTEO            Genitore - membro X   

7. TAMANINI CORRADO       Genitore - membro X   

8. TONIELLI GIANNI  Genitore - membro X   

9. ZIGLIO PAOLO          Genitore - membro X   

10. ARMENANTE GIUSEPPINA     Docente - membro X   

11. BALDO DENIS                          Docente - membro X   

12. BUFFONI DANILA Docente - membro X   

13. MORELLATO LUCIA Docente - membro   X  

14. MOTTES DANIELA Docente - membro X   

15. PALMA RITA Docente - membro X   

16. PALONI MADDALENA Docente - membro X   

17. TOMASINI TIZIANA Docente - membro X   

18. LARCHER IVANA Personale A.T.A. - membro X   

19. MONTEL ANTONIETTA Personale A.T.A. - membro X   

 
Essendo legale il numero degli intervenuti, il Presidente del consiglio dichiara aperta la seduta e dà inizio alla 

trattazione dei singoli argomenti all’ordine del giorno. 

Svolge le funzioni di segretario del Consiglio dell’istituzione scolastica il Funzionario amministrativo scolastico 

rag. Raffaella Cainelli. 

Per il punto 1) fissato all’ordine del giorno 

Il Presidente del Consiglio chiede l’approvazione del verbale della riunione del 01-12-2015.  

Il verbale viene approvato all’unanimità. 

Per il punto 2) fissato all’ordine del giorno 

Il Funzionario amministrativo scolastico rag. Cainelli Raffaella comunica al Consiglio dell’istituzione scolastica le 

variazioni da apportare al bilancio di previsione per l'esercizio finanziario di competenza 2015. 

Il Consiglio dell’istituzione scolastica approva la delibera  n. 03. 

Per il punto 3) fissato all’ordine del giorno 

Il funzionario amministrativo scolastico rag. Cainelli Raffaella sottopone all’esame del Consiglio dell’istituzione 

scolastica il bilancio di previsione 2016 e pluriennale 2016-2018 e i relativi allegati. 
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Comunica che la verifica da parte del Revisore dei conti dott.ssa Allegretti Stefania ha avuto esito favorevole. 

Viene fatta la presentazione del bilancio di previsione 2016 e del bilancio pluriennale 2016-2018 e dei 

documenti allegati. 

Il funzionario amministrativo scolastico rag. Cainelli Raffaella legge quindi la documentazione richiamata in 

precedenza, fornendo spiegazioni e delucidazioni dove necessario. 

La Dirigente scolastica dott.ssa Decarli illustra al Consiglio il programma di gestione per il 2016 e fornisce 

chiarimenti in merito all’utilizzo delle risorse a disposizione della scuola. 

Si registrano gli interventi di alcuni consiglieri: 

� Il sig. Perini chiede le modalità di utilizzo del Fondo qualità. 

La Dirigente scolastica dott.ssa Decarli fa presente che il Fondo qualità per il quale la Provincia Autonoma di 

Trento assegna un finanziamento specifico, nei tempi passati veniva utilizzato per le diverse tipologie di 

progetti (lingue, bes e altri progetti). Fa presente che negli ultimi anni la Provincia ha ridotto le 

assegnazioni per il Fondo qualità e il Collegio docenti ha stabilito che il fondo venga utilizzato in primo luogo 

per gli interventi Bes e quindi per quei progetti a largo spettro che interessano tutti i plessi. Aggiunge che 

per il corrente anno scolastico è ritornato l’intervento dello psicologo e l’intervento di un mediatore per 

alunni stranieri.  

Illustra quindi i vari progetti dei plessi, le risorse utilizzate e le collaborazioni con gli enti e le associazioni 

operanti sul territorio. 

Illustra il Progetto di istituto che è visibile sul sito della scuola e del piano di miglioramento. 

� Il sig. Campagna riferisce di aver saputo che a livello nazionale sono stati stornati dei fondi per i Bes. 

Chiede inoltre se vi sia la possibilità di sostituire i libri di testo con altro materiale didattico. 

La prof.ssa Armenante fa presente che a differenza delle altre regioni di Italia dove esiste una capitolo 

apposito per i Bes, in provincia di Trento per l’acquisto di attrezzature ci si deve rivolgere agli uffici 

dell’Azienda sanitaria. 

La Dirigente scolastica dott.ssa Decarli fa presente che sono i docenti a dover segnalare se non vi sia la 

necessità di procedere all’acquisto di libri di testo per gli alunni. 

Il Presidente del consiglio dott. Cadonna ritiene opportuno che in alcuni casi i libri di testo possano essere 

sostituiti con altro materiale con riferimento alle singole situazioni nei vari plessi. 

� La Dirigente scolastica dott.ssa Decarli illustra il piano delle attività didattiche esterne e sottolinea 

l’importanza di favorire la partecipazione di tutti gli alunni a tali iniziative. Aggiunge che per favorire la 

partecipazione di tutti gli alunni, la scuola con i propri fondi aiuta le famiglie in difficoltà, con un contributo 

del 50%, previa segnalazione da parte dei docenti della classe. 

Il sig. Perini chiede quale sia il criterio adottato dalle altre scuole. 

Il Presidente del consiglio dott. Cadonna risponde che anche nel suo istituto viene adottato tale criterio. 

La maestra Paloni fa presente che nel presentare le proposte i docenti prestano particolare attenzione 

all’aspetto economico, cercando di evitare le attività più costose. 

La prof.ssa Tomasini fa presente che per alcuni progetti gli esperti sono intervenuti direttamente in classe e 

si sono così risparmiate le spese di trasporto a carico delle famiglie. 

Il Consiglio dell’istituzione scolastica approva la delibera  n. 04. 

Per il punto 4) fissato all’ordine del giorno 

Il Presidente del Consiglio chiede ai consiglieri se vi siano ulteriori argomenti di discussione. 

• Il sig. Campagna chiede informazioni sulla Commissione mensa. Fa presente che non ha nulla da eccepire 

sulla qualità del cibo m ha qualche perplessità sulla disposizione dei tavoli nel locale mensa e sui turni di 

accesso dei bambini e segnala che è successo che non sia stato dato il bis ad alcuni alunni per mancanza 

del tempo per consumarlo. 
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La Dirigente scolastica dott.ssa Decarli illustra i criteri concordati con la Risto3 in merito all’utilizzo della 

mensa nella Scuola Primaria di Aldeno. 

La maestra Paloni fa presente che la mensa della Scuola Primaria di Aldeno è sovradimensionata per le 

cucine ma è sottodimensionata per gli spazi per il pranzo e per tali motivi sono stati istituiti i doppi turni per 

l’accesso degli alunni alla mensa. 

La maestra Mottes fa presente la situazione della Scuola Primaria di Romagnano dove esistono i doppi turni 

e i pasti vengono trasportati. 

Il sig. Perini chiede informazioni in merito all’introduzione del buono elettronico per la mensa. 

La Dirigente scolastica dott.ssa Decarli fa presente che in altre realtà scolastiche è stato introdotto il buono 

elettronico , le famiglie pagano i pasti in anticipo e con la tessera ogni alunno accede alla mensa. 

Il sig. Ziglio ritiene che nelle mense debba esserci una maggior presenza di docenti addetti alla sorveglianza 

degli alunni. 

La Dirigente scolastica dott.ssa Decarli fa presente che la sorveglianza dei docenti nelle mense comporta 

una spesa a carico del bilancio della scuola di circa € 30.000,00 all’anno e riferisce che a livello della rete 

delle scuole di Trento si sta cercando una soluzione al problema. 

Il Presidente del Consiglio non essendovi ulteriori argomenti di discussione dichiara conclusa la seduta. 

 

Esaurito l’ordine del giorno la seduta è conclusa alle ore 22.40 . 
 

 
f.to IL SEGRETARIO DEL CONSIGLIO                                    f.to IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

DELL’ISTITUZIONE SCOLASTICA                                           DELL’ISTITUZIONE SCOLASTICA 
           rag. Raffaella Cainelli                                                           dott. Maurizio Cadonna 

 


